

السادة / بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،،

بالإشارة إلى المادة (1-15) من الكتاب الثاني عشر "قواعد الإدراج) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاته.

مرفق لسيادتكم طيه نموذج نتائج البيانات المالية للشركة القابضة المصرية الكويتية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022 .

وتفضلوا بقبول وافر التحية والاحترام،


هاني عزام

رئيس قطاع الحوكمة

مسئول الاتصال



القاهرة في : 22 فبراير 2023

الشركة القابضة المصرية الكويتية ش.م.م

C.R.# 114648 - 14, Hassan Mohamed El Razzaz St.,
Agouza, Giza, Egypt
Tel.: +202 3336 3300 - Fax: +202 3335 8989
س.ت: ١١٤٦٤٨ - جيزة - ١٤ شارع حسن محمد الرزاز
(نوال سابقا) - العجوزة - الجيزة ج.م.ع
ت: ٣٣٣٦٣٣٠٠ (٢٠٢) - فاكس: ٣٣٣٥٨٩٨٩ (٢٠٢)

Financial Results Form Non-Kuwaiti Company (KWD)	نموذج نتائج البيانات المالية الشركات غير الكويتية (د.ك.)
---	---

Company Name Egypt Kuwait Holding Co	اسم الشركة الشركة القابضة المصرية الكويتية
---	---

Select from the list	2022-12-31	نتائج السنة المالية المنتهية في
----------------------	------------	---------------------------------

Board of Directors Meeting Date	2023-02-22	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
---------------------------------	------------	---------------------------

Required Documents Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مرآب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات
---	--

التغيير (%)	السنة المقارنة	السنة الحالية	البيان
Change (%)	Comparative Year	Current Year	Statement
	2021-12-31	2022-12-31	
%50.81	42,530,390	64,140,333	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%50.91	37.73 فلس كويتي	56.94 فلس كويتي	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
%4.90	312,762,462	328,079,881	الموجودات المتداولة Current Assets
(%7.17)	646,798,543	600,434,100	إجمالي الموجودات Total Assets
(%10.08)	243,782,901	219,210,096	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
(%9.16)	389,780,364	354,059,580	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(%13.19)	187,798,977	163,036,153	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
%39.14	231,865,826	322,615,799	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
%61.94	89,397,926	144,774,496	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
—	لا يوجد خسائر متراكمة No Accumulated Loss	لا يوجد خسائر متراكمة No Accumulated Loss	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital
—	الدولار = 0.3021 دينار US\$ = 0.3021 KD	الدولار = 0.3063 دينار US\$ = 0.3063 KD	سعر الصرف Exchange Rate

الشركة القابضة المصرية الكويتية ش.م.م

Financial Results Form
C.R.# 114648 - 14, Hassan Mohamed El Razzaz St.,
Agouza, Giza, Egypt
Tel.: +202 3336 3300 - Fax: +202 3335 8989
س.ت: ١١٤٦٤٨ - جيزة - ١٤ شارع حسن محمد الرزاز
(نوال سابقا) - العجوزة - الجيزة ج.م.ع
ت: ٣٣٣٦٣٣٠٠ (٢٠٢) - فاكس: ٣٣٣٥٨٩٨٩ (٢٠٢)

1



نموذج نتائج البيانات المالية
للشركات غير الكويتية

Handwritten signature and date: ١٤/٢/٢٠٢٣

التغيير (%)	الربع الرابع المقارن Fourth quarter Comparative Year 2021-12-31	الربع الرابع الحالي Fourth quarter Current Year 2022-12-31	البيان Statement
%3.23	7,728,109	7,977,662	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%3.64	6.86 فلس كويتي	7.11 فلس كويتي	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
%10.48	67,480,703	74,550,564	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(%19)	26,532,772	21,490,014	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
The main reason for the increase in net profit due to:	يرجع السبب الرئيسي لارتفاع صافي ربح العام إلى:
- Growth of operating revenue by 37.23 % compared to last year.	- نمو الإيرادات التشغيلية بنسبة 37.23% عن العام السابق.
- Growth of net operating profit by 59.72 % compared to last year.	- ارتفاع صافي الربح التشغيلي، بنسبة 59.72% عن العام السابق.

Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	صفر Zero	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
---	-------------	--

Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	صفر Zero	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
--	-------------	--



الشركة القابضة المصرية الكويتية ش.م.م

Financial Results Form
C.R. # 114548 - 14, Hassan Mohamed El Razzaz St.,
Agouza, Giza, Egypt
Tel.: +202 3336 3300 - Fax: +202 3335 8989
س. ت. ١١٤٦٤٨ - جيزة - ١٤ شارع حسن محمد الرزاز
(نوال سابقا) - العجوة - الجيزة ج.م.ع
ت. ٢٣٣١٢٣٠٠ (٢٠٢) - فاكس: ٢٣٣٥٨٩٨٩ (٢٠٢)

Handwritten signature and date: 2022/12/31

Annual Financial Statement Results Form Non-Kuwaiti Company (US\$)

نموذج نتائج البيانات المالية السنوية
الشركات غير الكويتية (دولار أمريكي)

التغيير (%)	السنة المقارنة	السنة الحالية	البيان
Change (%)	Comparative Year	Current Year	Statement
	2021-12-31	2022-12-31	
%48.74	140,782,489	209,403,634	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%48.84	12.49 سنت أمريكي	18.59 سنت أمريكي	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
%3.46	1,035,294,480	1,071,106,369	الموجودات المتداولة Current Assets
(%8.44)	2,141,008,086	1,960,281,096	إجمالي الموجودات Total Assets
(%11.31)	806,960,942	715,671,224	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
(%10.41)	1,290,236,225	1,155,924,193	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(%14.38)	621,645,076	532,276,046	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
%37.23	767,513,492	1,053,267,382	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
%59.72	295,921,635	472,655,879	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
—	لا يوجد خسائر متراكمة No Accumulated Loss	لا يوجد خسائر متراكمة No Accumulated Loss	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital

التغيير (%)	الربع الرابع المقارن	الربع الرابع الحالي	البيان
Change (%)	Fourth quarter Comparative Year	Fourth quarter Current Year	Statement
	2021-12-31	2022-12-31	
%1.81	25,581,294	26,045,255	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%2.20	2.27 سنت أمريكي	2.32 سنت أمريكي	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
%8.96	223,372,072	243,390,675	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(%20.12)	87,827,778	70,160,020	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

الشركة القابضة المصرية الكويتية ش.م.م

Financial Results Form
C.R. # 114548 - 14, Hassan Mohamed El Razzaz St.,
Agouza, Giza, Egypt
Tel.: +202 3336 3300 - Fax: +202 3335 8989
س.ت. ١١٤٦٤٨ - جيزة - ١٤ شارع حسن محمد الرزاز
(نوال سابقا) - العجوزة - الجيزة ج.م.ع
ت. ٢٣٣٦٢٣٠٠ (٢٠٢) - فاكس: ٢٣٣٥٨٩٠٨٩ (٢٠٢)

3



نموذج نتائج البيانات المالية
للشركات غير الكويتية

Handwritten signature and date: ٢٠٢٢/١٢/٣١

Auditor Opinion		رأي من اقب الحسابات	
1. Unqualified Opinion	<input checked="" type="checkbox"/>	1. رأي غير متحفظ	
2. Qualified Opinion	<input type="checkbox"/>	2. رأي متحفظ	
3. Disclaimer of Opinion	<input type="checkbox"/>	3. عدم إبداء الرأي	
4. Adverse Opinion	<input type="checkbox"/>	4. رأي معاكس	

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

نص رأي من اقب الحسابات كما ورد في التقرير	غير منطبق
شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت من اقب الحسابات لإبداء الرأي	غير منطبق
الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي من اقب الحسابات	غير منطبق
الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في رأي من اقب الحسابات	غير منطبق

Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)	
النسبة	القيمة		
44% من القيمة الاسمية للسهم	11 سنت أمريكي بما يعادل 33.69 فلس كويتي تقريباً لكل سهم بقيمة 123.957 مليون دولار أمريكي بما يعادل 37.97 مليون دينار كويتي تقريباً	توزيعات نقدية	
—	—	Cash Dividends	
—	—	توزيعات أسهم منحة	
—	—	Bonus Share	
—	—	توزيعات أخرى	
—	—	Other Dividend	
—	—	عدم توزيع أرباح	
—	—	No Dividends	
—	—	زيادة رأس المال	
—	—	علاوة الإصدار	—
—	—	Issue Premium	—
—	—	Capital Increase	
—	—	تخفيض رأس المال	
—	—	Capital Decrease	

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
		رئيس قطاع الشؤون المالية للمجموعة Group Chief Financial Officer	مدحت حامد بنه Medhat Hamed Bonna

الشركة القابضة المصرية الكويتية ش.م.م

Financial Results Form
C.R.# 114648 - 14, Hassan Mohamed El Razzaz St.,
Agouza, Giza, Egypt
Tel.: +202 3336 3300 - Fax: +202 3335 8989
س.ت. ١١٤٦٤٨ - جيزة - ١٤ شارع حسن محمد الرزاز
(نوال سابقاً) - العجوزة - العجوزة - الجيزة ج.م.ع
ت. : ٣٣٣٦٣٣٠٠ (٢٠٢) - فاكس : ٣٣٣٥٨٩٨٩ (٢٠٢)

 

حازم حسن

محاسبون قانونيون ومستشارون

تليفون : ٣٥ ٣٧ ٥٠٠٠ - ٣٥ ٣٧ ٥٠٠٥ (٢٠٢)
البريد الإلكتروني : Egypt@kpmg.com.eg
فاكس : ٣٥ ٣٧ ٣٥٣٧ (٢٠٢)
صندوق بريد رقم: (٥) القرية الذكية

مبنى (١٠٥) شارع (٢) - القرية الذكية
كيلو ٢٨ طريق مصر الإسكندرية الصحراوي
الجيزة - القاهرة الكبرى
كود بريدي: ١٢٥٧٧

تقرير مراقب الحسابات

إلى مساهمي الشركة القابضة المصرية الكويتية (شركة مساهمة مصرية)

الرأي

لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المجمعة للشركة القابضة المصرية الكويتية (شركة مساهمة مصرية) ("الشركة") وشركاتها التابعة ("المجموعة")، التي تتألف من قائمة المركز المالي المجمعة كما في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢، والقوائم المجمعة للأرباح أو الخسائر، والدخل الشامل الأخر، والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية للسنة المنتهية في ذلك التاريخ، بالإضافة إلى إيضاحات تتضمن السياسات المحاسبية الهامة ومعلومات إيضاحية أخرى.

من رأينا، إن القوائم المالية المجمعة المرفقة تُعبر بعدالة ووضوح، في جميع جوانبها الهامة، عن المركز المالي المجموع للمجموعة كما في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢، وعن أدائها المالي المجموع وتدفقاتها النقدية المجمعة للسنة المالية المنتهية في ذلك التاريخ وفقاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية.

أساس إبداء الرأي

لقد قمنا بتنفيذ مراجعتنا وفقاً للمعايير الدولية للمراجعة. ومسؤولياتنا بموجب هذه المعايير موضحة بمزيد من التفصيل في فقرة مسؤوليات مراقب الحسابات عن مراجعة القوائم المالية المجمعة الواردة في هذا التقرير. إننا نتمتع باستقلالية عن المجموعة وفقاً لقواعد سلوك وأداب المهنة في مصر، ذات الصلة بمراجعتنا للقوائم المالية المجمعة، وقد وفينا بمسئوليتنا السلوكية وفقاً لتلك القواعد. هذا ونعتقد أن أدلة المراجعة التي حصلنا عليها كافية ومناسبة لتزويدنا بأساس لإبداء رأينا.

الأمر الرئيسي للمراجعة

تتمثل الأمور الرئيسية للمراجعة في تلك الأمور التي نراها، وفقاً لأحكامنا المهنية، أكثر الأمور أهمية في مراجعتنا للقوائم المالية المجمعة للفترة الحالية. تم تناول هذه الأمور في سياق مراجعتنا للقوائم المالية المجمعة ككل، وعند تكوين رأينا فيها ونحن لا نبدي رأياً منفصلاً في هذه الأمور.

الأمر الرئيسي	الأمر الرئيسي للمراجعة	كيف تناولت عملية المراجعة هذه الأمور
المبالغ القابلة للاسترداد في اختبارات الانخفاض في القيمة	قامت الإدارة بإجراء اختبار انخفاض في القيمة لتحديد خسارة الانخفاض في القيمة. تتطلب اختبارات انخفاض القيمة بموجب المعايير الدولية لإعداد التقارير المالية تقييم ما إذا كانت أصول الشركات لا تُدرج بأكثر من قيمتها القابلة للاسترداد (أي القيمة العادلة ناقصاً تكاليف الاستبعاد أو القيمة المستخدمة أيهما أعلى). على هذا النحو، حددت الشركة المبلغ القابل للاسترداد على أساس القيمة المستخدمة لوحدة توليد النقد الفردية. يتطلب ذلك تقديرًا فيما يتعلق بالافتراضات الرئيسية المستخدمة في نماذج القيمة في الاستخدام مثل: <ul style="list-style-type: none"> - حجم الإنتاج؛ - أسعار منتجات البتروكيماويات المتوقعة؛ - أسعار الغاز الطبيعي المتوقعة؛ - معدل النمو النهائي؛ و - متوسط التكلفة المرجح لرأس المال ("WACC"). 	قمنا بتقييم نظم الرقابة الداخلية ذات الصلة بإعداد العميل لإختبارات الانخفاض في القيمة. قمنا بمراجعة نموذج التقييم المعد من قبل الإدارة، ويشمل ذلك تقييم الإدارة لوحدة توليد النقد، والفحص بأثر رجعي، وتقييم الحساسية لافتراضات الهامة المستخدمة في النموذج. في مراجعتنا قمنا بتقييم مدى ملاءمة توقعات التدفق النقدي لوحدة توليد النقد المحددة. فيما يتعلق بالافتراضات الرئيسية، حصلنا على خطط أعمال الإدارة ومن بين أمور أخرى: <ul style="list-style-type: none"> - مقارنة أحجام الإنتاج مع المتوسط التاريخي والتأثير المتوقع لعمليات الإغلاق (المخطط لها)؛ - مقارنة أسعار البتروكيماويات المتوقعة مع الأسعار الآجلة كما تنشرها وكالات التسعير؛ - مقارنة السعر المتوقع للغاز الطبيعي مع أسعار الغاز الآجلة كما تنشرها وكالات التسعير؛ و - مشاركة إستشاري تقييم لتقييم معقولة المنهجية المطبقة في تحديد المبلغ القابل للاسترداد، ودقة نموذج الانخفاض في القيمة ولتقييم مدى معقولة معدل النمو الكلي ومعدل النمو النهائي. علاوة على ذلك، ركزنا على اختبار الحساسية لافتراضات المذكورة أعلاه، من خلال تقييم تأثير التغيير المعقول المحتمل في الافتراضات التي يمكن أن تؤثر بشكل جوهري على المبلغ التقديري القابل للاسترداد. قمنا أيضًا بتقييم دقة التقديرات السابقة للإدارة، وقمنا بتقييم مدى كفاية الإفصاح في البيانات المالية المجمعة.

كيف تناولت عملية المراجعة هذه الأمور	الأمور الرئيسية للمراجعة	الأمور الرئيسية
<p>في مراجعتنا قمنا بتقييم إجراءات الإدارة فيما يتعلق بتقييم الشركات التابعة على أساس قيمتها العادلة ناقصاً تكلفة الاستبعاد.</p> <p>بناءً على الإجراءات التي تم تنفيذها، فإننا نعتبر الافتراضات الرئيسية للإدارة والمنهجية المستخدمة في اختبارات انخفاض القيمة معقولة. علاوة على ذلك، فإننا نرى أن الإفصاحات الواردة بالقوائم المالية للشركة كافية.</p>		
<p>تناولت عملية المراجعة هذه الأمور الهامة، بما في ذلك الإجراءات المطبقة من خلال مراقبي حسابات شركات المجموعة كالتالي:</p> <ul style="list-style-type: none"> - فيما يتعلق بمخاطر الغش في الاعتراف بالإيرادات، قمنا بتقييم نقاط الرقابة الداخلية ذات الصلة بعملية الاعتراف بالإيراد. - لقد أجرينا إجراءات مراجعة على معاملات البيع اليدوية وغير الروتينية ومعاملات رد المبيعات خلال فترة تطبيق إجراءات القطع، لمعالجة المخاطر الكبيرة فيما يتعلق بالاعتراف بالإحتيال في الإيراد، بما في ذلك: <ul style="list-style-type: none"> • إجراءات تحليلية موضوعية لتحديد الأخطاء المحتملة خلال فترة تطبيق إجراءات القطع. • تطبيق إجراءات اختبارات القطع بالحصول على العينات الموضوعية، وتمت مطابقة العينات المختارة مع المستندات المؤيدة مثل البضائع المشحونة، والخدمات المؤداة، والأسعار طبقاً للفواتير الصادرة، وعقود البيع، وفواتير الشحن، ووثائق الشحن، وإثبات التسليم، وإثبات القبول. بالنسبة للعينات المختارة، تم تحديد ما إذا كانت المبيعات والعملاء ذات الصلة قد تم تسجيلها في الفترة المحاسبية الصحيحة وبالمبلغ الصحيح. • بالنسبة للعينات المختارة من إشعارات الخصم، تم الحصول على المستندات المؤيدة 	<p>فيما يتعلق بالمبالغة في حجم الإيرادات بسبب التجاوز في إختبارت القطع سواء كان للمبيعات ومعاملات المبيعات غير الروتينية.</p>	تحقق الإيراد

الأمور الرئيسية	الأمور الرئيسية للمراجعة	كيف تناولت عملية المراجعة هذه الأمور
		<p>لتحديد ما إذا كانت قد تم تسجيلها في الفترات الصحيحة.</p> <ul style="list-style-type: none"> • تحديد معاملات الإيرادات غير الروتينية الاستثنائية الجوهرية، والحصول على فهم للالتزامات الأداء التي تحدد لحظة الاعتراف بالإيرادات والحصول على المستندات الداعمة لجميع المعاملات غير الروتينية كجزء من إجراءات تدقيق اختبار تسجيل قيود اليومية. • الإجراءات التحليلية. <p>لقد ناقشنا تقييمنا للمخاطر وإجراءات المراجعة ذات الصلة والنتائج مع الإدارة ولجنة المراجعة التابعة لمجلس الإدارة. لم تكشف إجراءات المراجعة التي قمنا بها عن مؤشرات و / أو اشتباه معقول بوقوع غش وعدم إلتزام والتي تعتبر جوهرية بالنسبة لعملية المراجعة.</p>

المعلومات الأخرى

تكون الإدارة مسؤولة عن المعلومات الأخرى. تتضمن المعلومات الأخرى المعلومات الواردة في التقرير السنوي، ولكن لا تتضمنها القوائم المالية المجمعة وتقرير مدققي الحسابات حولها.

لا يشمل رأينا حول القوائم المالية المجمعة المعلومات الأخرى، كما أننا لا نعبر عن أي استنتاجات بشأن هذه المعلومات.

فيما يتعلق بمراجعتنا للقوائم المالية المجمعة، تنحصر مسؤوليتنا في قراءة المعلومات الأخرى، وعند القيام بذلك نضع في الاعتبار ما إذا كانت المعلومات الأخرى غير متسقة بصورة جوهرية مع القوائم المالية المجمعة أو مع المعلومات التي تم الحصول عليها أثناء عملية المراجعة، أو ما إذا كانت تشوبها أخطاء جوهرية. في حال توصلنا إلى وجود خطأ جوهرية في المعلومات الأخرى، بناءً على الأعمال التي قمنا بها، فإننا مطالبين بالإبلاغ عن هذا الأمر. ولا يوجد لدينا أي أمر يستدعي الإبلاغ عنه في هذا الشأن.

مسؤوليات الإدارة ومسؤولي الحوكمة عن القوائم المالية المجمعة

إن الإدارة مسؤولة عن إعداد وعرض القوائم المالية المجمعة بصورة عادلة وفقاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية، وعن الرقابة الداخلية التي ترى الإدارة أنها ضرورية لإعداد القوائم المالية المجمعة بحيث تكون خالية من الأخطاء الجوهرية، الناتجة عن الغش أو الخطأ.

عند إعداد القوائم المالية المجمعة، تكون الإدارة مسؤولة عن تقييم قدرة المجموعة على مواصلة أعمالها وفقاً لمبدأ الاستمرارية، والإفصاح، إن أمكن، عن الأمور المتعلقة بمبدأ الاستمرارية واستخدام مبدأ الاستمرارية كأساس للمحاسبة، إلا إذا كانت الإدارة تعتزم تصفية المجموعة أو إيقاف عملياتها أو لم يكن لديها بديل فعلي غير ذلك.

يتحمل المسئولين عن الحوكمة مسؤولية الإشراف على عملية إعداد التقارير المالية للمجموعة.

مسؤوليات مراقب الحسابات عن مراجعة القوائم المالية المجمعة

تتمثل أهدافنا في الحصول على تأكيدات معقولة حول ما إذا كانت القوائم المالية المجمعة، بشكل مجمل، خالية من الأخطاء المادية، التي تنتج عن الغش أو الخطأ، وإصدارنا تقرير مراقب الحسابات الذي يتضمن رأينا. إن التأكيد المعقول هو عبارة عن درجة عالية من التأكيد، ولكنه ليس ضماناً بأن أعمال المراجعة التي تم القيام بها وفقاً للمعايير الدولية للمراجعة سوف تكتشف دائماً أي خطأ مادي عند وجوده. قد تنشأ الأخطاء نتيجة الغش أو الخطأ وتعتبر هذه الأخطاء مادية إذا كان من المتوقع بصورة معقولة أن تؤثر بصورة فردية أو إجمالية على القرارات الاقتصادية التي يتخذها المستخدمون بناءً على هذه القوائم المالية المجمعة.

كجزء من أعمال المراجعة التي يتم القيام بها وفقاً للمعايير الدولية للمراجعة، نقوم بوضع أحكام مهنية مع اتباع مبدأ الشك المهني خلال عملية المراجعة. قمنا أيضاً بما يلي:

- تحديد وتقدير مخاطر الأخطاء الجوهرية في القوائم المالية المجمعة، سواء كانت نتيجة الغش أو الخطأ، وتصميم وتنفيذ إجراءات المراجعة المناسبة لتلك المخاطر والحصول على أدلة مراجعة كافية وملائمة لتزويدنا بأساس لإبداء رأينا. إن مخاطر عدم اكتشاف الأخطاء الجوهرية الناتجة عن الغش تكون أعلى مقارنةً بالأخطاء الجوهرية الناتجة عن الخطأ نظراً لأن الغش قد ينطوي على تواطؤ أو تزوير أو حذف متعمد أو تحريف أو تجاوز الرقابة الداخلية.
- فهم نظام الرقابة الداخلية المتعلق بأعمال المراجعة وذلك بغرض تصميم إجراءات مراجعة مناسبة للظروف الراهنة، وليس بغرض إبداء الرأي حول فعالية الرقابة الداخلية للمجموعة.
- تقييم مدى ملاءمة السياسات المحاسبية المتبعة ومدى معقولية التقديرات المحاسبية والإفصاحات ذات الصلة الموضوعية من قبل الإدارة.
- التحقق من مدى ملاءمة استخدام الإدارة للأسس المحاسبية المتعلقة بمبدأ الاستمرارية وتحديد ما إذا كان هناك عدم يقين جوهري، بناءً على أدلة المراجعة التي تم الحصول عليها، فيما يتعلق بالأحداث أو الظروف التي قد تُثير شكوك جوهريّة حول قدرة المجموعة على مواصلة أعمالها وفقاً لمبدأ الاستمرارية. في حال خلصنا إلى وجود شك، فإنه يتعين علينا أن نلفت الانتباه في تقرير مراقب الحسابات إلى الإفصاحات ذات الصلة في القوائم المالية المجمعة، أو نقوم بتعديل رأينا إذا كانت هذه الإفصاحات غير كافية. تعتمد استنتاجاتنا

على أدلة المراجعة التي تم الحصول عليها حتى تاريخ إصدارنا تقرير مراقب الحسابات. إلا أن الأحداث أو الظروف المستقبلية قد تتسبب في توقف المجموعة عن مواصلة أعمالها وفقاً لمبدأ الاستمرارية.

- تقييم عرض القوائم المالية المجمعة وهيكلها ومحتواها بشكل عام، بما في ذلك الإفصاحات، وما إذا كانت القوائم المالية المجمعة تمثل المعاملات والأحداث ذات الصلة بطريقة تضمن عرض القوائم المالية المجمعة بصورة عادلة.
- الحصول على أدلة مراجعة كافية وملائمة بشأن المعلومات المالية للمنشآت أو الأنشطة التجارية داخل المجموعة لإبداء رأي حول القوائم المالية المجمعة. نحن نتحمل مسؤولية توجيه أعمال المراجعة للمجموعة والإشراف عليها وتنفيذها. نحن مسؤولون وحدنا عن رأينا.

نتواصل مع مسؤولي الحوكمة بخصوص عدة أمور من ضمنها نطاق أعمال المراجعة والإطار الزمني المحدد لها والنتائج الجوهرية لأعمال المراجعة بما في ذلك أي قصور جوهري يتم اكتشافه في نظام الرقابة الداخلية خلال مراجعتنا.

نقدم أيضاً إقراراً لمسؤولي الحوكمة نؤكد بموجبه التزامنا بقواعد السلوك المهني فيما يتعلق بالاستقلالية، ونطلعهم على كافة العلاقات والأمور الأخرى التي قد يُعتقد بصورة معقولة أنها تؤثر على استقلاليتنا، وحيثما كان مناسباً، الإجراءات التي تم اتخاذها للقضاء على التهديدات أو الإجراءات الوقائية المطبقة.

في ضوء الأمور التي يتم التواصل بشأنها مع مسؤولي الحوكمة، نحدد الأمور الأكثر أهمية أثناء مراجعة القوائم المالية المجمعة للفترة الحالية، وبذلك تُعتبر هذه الأمور هي الأمور الرئيسية للمراجعة. نقوم باستعراض هذه الأمور في تقرير مراقب الحسابات ما لم يكن الإفصاح عن تلك الأمور للعامة محظوراً بموجب القوانين أو التشريعات أو عندما نرى في حالات نادرة للغاية أنه يجب عدم الإفصاح عن أمر ما في تقريرنا إذا كان من المتوقع أن تكون التداعيات السلبية للقيام بذلك أكثر من المنافع التي تعود على المصلحة العامة نتيجة هذا الإفصاح.

الشريك المسؤول عن عملية المراجعة التي نتج عنها تقرير مراقب الحسابات المستقل، هو وليد عبد الواحد.

KPMG حازم حسن



القاهرة في ٢٣ فبراير ٢٠٢٣



Hazem Hassan

Public Accountants & Consultants

B (105) – Avenue (2) – Smart Village
Km 28 Cairo – Alex Desert Road
Giza – Cairo – Egypt
Postal Code : 12577

Telephone : (202) 35 37 5000 – 35 37 5005
E-mail : Egypt@kpmg.com.eg
Fax : (202) 35 37 3537
P.O. Box : (5) Smart Village

Independent auditors' report

To the Shareholders of Egypt Kuwait Holding Company SAE

Opinion

We have audited the consolidated financial statements of Egypt Kuwait Holding Company SAE and its subsidiaries (the Group), which comprise the consolidated statement of financial position as at 31 December 2022, and the consolidated statements of profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the year then ended, and notes to the consolidated financial statements, including significant accounting policies and other explanatory information.

In our opinion, the accompanying consolidated financial statements present fairly, in all material respects, the consolidated financial position of the Group as at 31 December 2022, and its consolidated financial performance and its consolidated cash flows for the year then ended in accordance with IFRS Accounting Standards.

Basis for Opinion

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing (ISAs). Our responsibilities under those standards are further described in the Auditors' Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements section of our report. We are independent of the Group in accordance with the ethical requirements that are relevant to our audit of the consolidated financial statements in Egypt, and we have fulfilled our ethical responsibilities in accordance with these requirements. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

Key Audit Matters

Key audit matters are those matters that, in our professional judgement, were of most significance in our audit of the consolidated financial statements of the current period. These matters were addressed in the context of our audit of the consolidated financial statements as a whole, and in forming our opinion thereon, and we do not provide a separate opinion on these matters.

Description	The key audit matter	How the matter was addressed in our audit
<p>Recoverable amount in impairment tests</p>	<p>The management has performed an impairment test in order to determine the impairment loss.</p> <p>Impairment tests under IFRS require to assess whether the entities' assets are not carried at more than their recoverable amount (i.e. the higher of fair value less costs of disposal and the value in use). As such, the Company determined the recoverable amount based on the individual cash generating units' value in use. This requires estimation in respect of key assumptions used in the value in use models such as:</p> <ul style="list-style-type: none"> - production volumes; - forecasted petrochemicals prices; - forecasted natural gas prices; - terminal growth rate; and - weighted average cost of capital ("WACC"). 	<p>We evaluated the design and implementation of relevant controls related to the client impairment assessment. We reviewed the valuation model as prepared by management, this includes an evaluation of management assessment of cash generating units, the retrospective review and a sensitivity assessment of significant assumptions used in the model.</p> <p>In our audit we evaluated the appropriateness of the cash flow projections of the identified cash generating units. In respect of the key assumptions, we obtained management's business plans and amongst others:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Compared the production volumes with the historical average's and forecasted impact of (planned) shut-downs; - Compared the forecasted petrochemicals prices with forward prices as published by pricing agencies; - Compared the forecasted natural gas price with forward gas prices as published by pricing agencies; and - Involved KPMG valuation specialist to assess the reasonability of the applied methodology in deriving the recoverable amount, accuracy of the impairment model and to assess the reasonableness of the WACC and terminal growth rate. <p>We furthermore focused on the sensitivity of the beforementioned assumptions, by evaluating the impact of a reasonably possible change in assumptions which could materially impact the estimated recoverable amount. We also assessed the historical accuracy of management's estimates, and we assessed the adequacy</p>

Description	The key audit matter	How the matter was addressed in our audit
		<p>of the disclosure to the consolidated financial statements.</p> <p>In our audit we evaluated the management’s procedures with regards to the valuation of subsidiaries based on their fair value less cost of disposal.</p> <p>Based on our procedures performed, we consider management’s key assumptions and methodology used in the impairment tests to be within a reasonable range. Furthermore, we determined that the related disclosure for the valuation of the subsidiaries in the company’s financial statements are adequate.</p>
<p>Revenue recognition</p>	<p>In relation to overstatement of revenue due to manual override of sales cut-off and nonroutine sales transactions.</p>	<p>Responses by us, including the work of our component auditors:</p> <ul style="list-style-type: none"> - With respect to the risk of fraud in revenue recognition we have evaluated the design and the implementation and, where considered appropriate, tested the operating effectiveness of internal controls. - We performed substantive audit procedures over the manual and non-routine sales transactions and sales reversal transactions surrounding cut-off to address the significant risk with regards to fraudulent revenue recognition, including: <ul style="list-style-type: none"> • (Substantive) analytical procedures to identify potential cut-off errors. • Cut-off testing using substantive sampling, selected items were reconciled to supporting documentation such as goods shipped, services performed, prices invoiced, sales contracts, bill of loadings, shipping documents, proof of delivery, and proof of acceptance. For the items selected it was determined whether sales and the related

Description	The key audit matter	How the matter was addressed in our audit
		<p>receivables have been recorded in the correct accounting period and for the correct amount.</p> <ul style="list-style-type: none"> • For a selection of credit notes supporting documentation was obtained to determine whether these were recorded in the correct reporting period. • Identification of material exceptional non-routine revenue transactions and, for those identified, gained an understanding about the performance obligations which determine the moment of revenue recognition and obtained supporting documentation for all nonroutine transactions as part of the journal entry testing audit procedures. • Final analytical procedures. <p>We communicated our risk assessment, audit responses and results to management and the Audit Committee of the Board of Directors. Our audit procedures did not reveal indications and/or reasonable suspicion of fraud and non-compliance that are considered material for our audit.</p>

Other information

Management is responsible for the other information. The other information comprises the information included in the annual report but does not include the financial statements and our auditors' report thereon.

Our opinion on the consolidated financial statements does not cover the other information and we do not express any form of assurance conclusion thereon.

In connection with our audit of the consolidated financial statements, our responsibility is to read the other information and, in doing so, consider whether the other information is materially inconsistent with the consolidated financial statements, or our knowledge obtained in the audit or otherwise appears to be materially misstated.



Hazem Hassan

If, based on the work that we have performed, we conclude that there is a material misstatement of this other information, then we are required to report that fact. We have nothing to report in this regard.

Responsibilities of Management and Those Charged with Governance for the Consolidated Financial-Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of the consolidated financial statements in accordance with IFRS Accounting Standards, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of consolidated financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the consolidated financial statements, management is responsible for assessing the Group's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the Group or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

Those charged with governance are responsible for overseeing the Group's financial reporting process.

Auditors' Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the consolidated financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditors' report that includes our opinion. 'Reasonable assurance' is a high level of assurance but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISAs will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these consolidated financial statements.

As part of an audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgement and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- Identify and assess the risks of material misstatement of the consolidated financial statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Company's internal control.
- Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by management.
- Conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or



Hazem Hassan

conditions that may cast significant doubt on the Group's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, then we are required to draw attention in our auditors' report to the related disclosures in the consolidated financial statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditors' report. However, future events or conditions may cause the Group to cease to continue as a going concern.

- Evaluate the overall presentation, structure, and content of the consolidated financial statements, including the disclosures, and whether the consolidated financial statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves fair presentation.
- Obtain sufficient appropriate audit evidence regarding the financial information of the entities or business activities within the Group to express an opinion on the consolidated financial statements. We are responsible for the direction, supervision, and performance of the group audit. We remain solely responsible for our audit opinion.

We communicate with those charged with governance regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

We also provide those charged with governance with a statement that we have complied with relevant ethical requirements regarding independence and communicate with them all relationships and other matters that may reasonably be thought to bear on our independence and where applicable, actions taken to eliminate threats or safeguards applied.

From the matters communicated with those charged with governance, we determine those matters that were of most significance in the audit of the consolidated financial statements of the current period and are therefore the key audit matters. We describe these matters in our auditors' report unless law or regulation precludes public disclosure about the matter or when, in extremely rare circumstances, we determine that a matter should not be communicated in our report because the adverse consequences of doing so would reasonably be expected to outweigh the public interest benefits of such communication.

The engagement partner on the audit resulting in this independent auditors' report is Walid Abdelwahed.



Cairo, Egypt

February 23, 2023

(معدل)	(معدل)		إيضاح رقم	
٢٠٢١/١/٠١	٢٠٢١/١٢/٣١	٢٠٢٢/١٢/٣١		
				الأصول
				الأصول غير المتداولة
٢٦٣ ٦٤٢ ٤١٣	٢٩٦ ١٤١ ١٣٣	٢٩٦ ٨٥٧ ٨٣٧	(١٦)	ممتلكات ومعدات وآلات ومشروعات تحت التنفيذ
٦٣ ٥١٤ ٠٤١	١٣٩ ٦١٥ ٨٧٧	٤٩ ٥٥٩ ٨٧٥	(١٧)	شهرة
١٢ ٦١٥ ٢١٧	١٢ ٠٩١ ٥٣٩	٩ ٧٣٨ ٧٢٦	(١٨)	أصول حق انتفاع
١ ٦٨٢ ١٥٦	١ ١٩٠ ٩٦٠	٦٦٢ ٢٩٩	(١٩)	أصول غير ملموسة
١ ٥٥٠ ٧٩٧	٣ ٢٧٠ ٤٧٩	٣ ٠٢٤ ٠٢٠	(٢٠)	أصول حيوية
٧٣ ٠١٢ ٢٤٤	١٦٦ ٣٩٠ ٨٥٧	١٨١ ٨٨٩ ٥٥٧	(٢١)	أصول التقدير والتنمية
٢٤ ٦١٢ ٥٦٧	١٩ ٠٤٦ ٤٨٦	٢٠ ٨٢١ ٠٨٢	(٢٢)	استثمارات يتم المحاسبة عنها بطريقة حقوق الملكية
٢٢٥ ٧٧٥ ٢٥٣	١٣٢ ٠٣٦ ٢٦٩	١٠٥ ٠٩٩ ٦٦٩	(٢٣)	أصول مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر
٢٠٤ ٠٨٠ ٤٦٥	٣٣٥ ٨٠٦ ٦٥٣	٢١٥ ٢٩٨ ٣١٥	(٢٤)	أصول مالية أخرى بالتكلفة المستهلكة
٢٦٣ ٢٤٤	١٢٣ ٣٥٣	٦ ٢٤٩ ٣٤٧	(٢٨)	عملاء وأوراق قبض
٨٧٠ ٧٤٨ ٣٩٧	١ ١٠٥ ٧١٣ ٦٠٦	٨٨٩ ١٧٤ ٧٢٧		إجمالي الأصول غير المتداولة
				الأصول المتداولة
٧٣ ٦٩٨ ٥١٩	٨٨ ٧١٧ ١٥٣	٩٢ ٥٤٣ ٦٧٢	(٢٥)	مخزون
٣٢ ٣٣٨ ٣٣٨	٣١ ٩٤١ ٣٠٧	٣٤ ٣٠٦ ٤٧٦	(٢٦)	أعمال تحت التنفيذ
-	٦٦ ٢٣٢ ٧٨٣	١١٤ ٤٦٤ ٣٥٦	(٢٣)	أصول مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر
٢١١ ٢٨٧ ٩٦١	٣٥١ ٠٩٨ ١٠٣	٩٨ ٠١٣ ٧٢٥	(٢٤)	أصول مالية أخرى بالتكلفة المستهلكة
٣٩ ٤٠٤ ٦٥٩	٥٤ ١٠٩ ٦٤٨	٢٧ ٩١٩ ٨٣١	(٢٧)	أصول مالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو الخسائر
٧٩ ٣٨٢ ١٠٠	١٠٤ ٢٤٨ ١٤٥	١٣٣ ٠٤٨ ٠٦٧	(٢٨)	عملاء وأوراق قبض
٧٥ ٤٨٣ ٤٩٨	١٣٢ ٨٢٥ ٢٤٠	١٠٢ ٣٠٣ ٦٣٢	(٢٩)	مديون وأرصدة مدينة أخرى
-	١ ٢٠٩ ٠٦٤	-	(٣٠)	مشتقات مالية
٢١٢ ٨٦٧ ٩٩٣	١٩٠ ٠١٣ ٠٣٧	٤٥٣ ٥٥٦ ٦١٠	(٣١)	التفدية وما في حكمها
-	١٤ ٩٠٠ ٠٠٠	١٤ ٩٠٠ ٠٠٠	(٣٢)	أصول غير متداولة محتفظ بها لنرض البيع
٧٢٤ ٤٦٣ ٦٧٣	١ ٠٣٥ ٢٩٤ ٤٨٠	١ ٠٧١ ١٠٦ ٣٦٩		إجمالي الأصول المتداولة
١ ٥٩٥ ٢١٢ ٠٧٠	٢ ١٤١ ٠٠٨ ٠٨٦	١ ٩٦٠ ٢٨١ ٠٩٦		إجمالي الأصول
				حقوق الملكية والإلتزامات
٢٥٦ ١١٠ ٢٩٢	٢٨١ ٧٢١ ٣٢١	٢٨١ ٧٢١ ٣٢١	(٣٣)	حقوق ملكية الشركة الأم:
٢٥ ٦١١ ٠٢٩	-	-		رأس المال المصدر والمدفوع
١٢٧ ٨٩٥ ٠٥٢	١٢٨ ٠٥٥ ١٤٦	١٢٩ ٥٨٧ ٦٧١	(٣٤)	المجنب تحت حساب زيادة رأس المال المصدر والمدفوع
(٦٨ ٤٣٤ ٣٧٣)	(٨٥ ٢٢٠ ٥٩٦)	(٢٩٨ ٦٣٦ ١٦٤)	(٣٤)	احتياطي قانوني
١٧٢ ٩١٩ ٠١٨	٢٩٧ ٠٨٩ ٢٠٥	٤٢٠ ٣٤١ ٦٠٨		احتياطيات أخرى
(٨ ١٩٩ ٦٧٩)	-	(٧٣٨ ٣٩٠)		الأرباح المرحلة
٥٠٥ ٩٠١ ٣٣٩	٦٢١ ٦٤٥ ٠٧٦	٥٣٢ ٢٧٦ ٠٤٦		أسهم خزينة
٢٣٢ ٢٧٦ ٣٥٢	٢٢٩ ١٢٦ ٧٨٥	٢٧٢ ٠٨٠ ٨٥٧	(١٣)	إجمالي حقوق ملكية الشركة الأم
٧٣٨ ١٧٧ ٦٩١	٨٥٠ ٧٧١ ٨٦١	٨٠٤ ٣٥٦ ٩٠٣		الحقوق غير المسبطرة
				إجمالي حقوق الملكية
				الإلتزامات
				الإلتزامات غير المتداولة
١٧ ٧٨٦ ٧٧٠	١٤ ٠٨٨ ٠٩٦	٩ ٠٠٤ ٥٠٩	(٣٦)	إلتزامات ضريبية مؤجلة
٩ ٨٣١ ٦٤٥	٩ ٨٧١ ٥٣٩	٨ ٢٣٨ ٦١٥	(١٨)	إلتزامات عقود التأجير
٢ ٨٤١ ٥٠٥	٣ ٨٨٦ ٧٦١	٩ ٥٤٤ ٩٣١	(٣٧)	موردين ومقاولين وأوراق دفع ودائون آخرون
١٤٢ ٣٢٤ ٢٧١	٢٥٦ ٣٢٩ ٨٩٧	٢٨٠ ٤٤٩ ٢٢٨	(٣٨)	قروض
١٣٥ ١٠٧ ٤٢٩	١٩٨ ٦٨٨ ٩٩٠	١٣٣ ٠١٥ ٦٨٦	(٣٩)	تسهيلات ائتمانية
٣٠٧ ٨٩١ ٦٢٠	٤٨٣ ٢٧٥ ٢٨٣	٤٤٠ ٢٥٢ ٩٦٩		إجمالي الإلتزامات غير المتداولة
				الإلتزامات المتداولة
٣٣ ١١٧ ٠٦٠	٦٨ ٦٨٣ ٦٨١	٦٤ ٢٥٠ ٩٨٥	(٤٠)	مخصصات
١٠٥ ٣٧٧ ٨٢٧	١١٥ ٣٠٧ ٤٤٣	٨٣ ٥٤٨ ١٨٩	(٤١)	حقوق حملة وثائق التأمين
٢ ٣٩٨ ٩٢١	٢ ٤٥٣ ٨٨٠	٢ ٠٣٣ ٨٥٨	(١٨)	إلتزامات عقود التأجير
١٨٧ ١١٠ ٥٩٩	٣١٨ ٨٩٢ ٧٥٣	٣١٤ ٨٨٤ ٢٣٣	(٣٧)	موردين ومقاولين وأوراق دفع ودائون آخرون
٢٩ ٨٧٠ ٩٩٢	٥٥ ٩٢٧ ٨٥٢	٣٥ ١١٧ ٠٣١		ضريبة الدخل المستحقة
٦٧ ٧٩٣ ٢٣٠	١١٦ ٧٨٢ ٧٠٠	٨٧ ٧٢٨ ٦٦٥	(٣٨)	قروض
١٢٣ ٤٧٤ ١٣٠	١٢٨ ٩١٢ ٦٣٣	١٢٨ ١٠٨ ٢٦٣	(٣٩)	تسهيلات ائتمانية
٥٤٩ ١٤٢ ٧٥٩	٨٠٦ ٩٦٠ ٩٤٢	٧١٥ ٦٧١ ٢٢٤		إجمالي الإلتزامات المتداولة
٨٥٧ ٠٣٤ ٣٧٩	١ ٢٩٠ ٢٣٦ ٢٢٥	١ ١٥٥ ٩٢٤ ١٩٣		إجمالي الإلتزامات
١ ٥٩٥ ٢١٢ ٠٧٠	٢ ١٤١ ٠٠٨ ٠٨٦	١ ٩٦٠ ٢٨١ ٠٩٦		إجمالي حقوق الملكية والإلتزامات

* تعتبر الإيضاحات المرفقة في الصفحات من (٥) إلى (٦٨) جزءاً متعمداً للقوائم المالية المجمعة ونقرأ منها.

رئيس مجلس الإدارة

لؤي جاسم الخرافي

العضو المنتدب

شريف الزيات

رئيس القطاع المالي للمجموعة

مدحت حامد بنه

* تقرير مراقب الحسابات المستقل 'مرفق'

٢٠٢١	٢٠٢٢	إيضاح رقم	جميع المبالغ بالدولار الأمريكي
٧٦٧ ٥١٣ ٤٩٢	١ ٠٥٣ ٢٦٧ ٣٨٢	(٥)	الإيرادات
(٤٧١ ٥٩١ ٨٥٧)	(٥٨٠ ٦١١ ٥٠٣)	(٦)	تكلفة الحصول على الإيرادات
٢٩٥ ٩٢١ ٦٣٥	٤٧٢ ٦٥٥ ٨٧٩		مجموع الربح
٦٤ ٤٢٢ ٨١٠	٤٨ ٩٤١ ٦١٠	(٧)	إيرادات الاستثمارات
٦ ٣٨٩ ٩٣٨	٢٣ ٣٨٠ ٣٥٧	(٨)	إيرادات أخرى
(٦ ٦٩٦ ١٧١)	(٦ ٩٠٠ ٦٦٢)	(٩)	مصرفوات بيع وتوزيع
(٧١ ٧٦٢ ٩٢٥)	(٩٧ ٨٦٧ ٧٠٣)		مصرفوات عمومية وإدارة
(٣ ٠٢٤ ٠٠٢)	(٣ ١٣٥ ١٠١)	(١٠)	خسائر الائتمان المتوقعة
(٢١ ٨٣٠ ٩٠٩)	(٩ ٩٧٤ ٨٢٠)	(١١)	مصرفوات أخرى
٢٦٣ ٤٢٠ ٣٧٦	٤٢٧ ٠٩٩ ٥٦٠		صافي ربح النشاط
٤ ٦٩٨ ٥١٦	٩ ٣٧٢ ١٠٧		إيرادات فائدة
٣ ٦٦١ ٣٤٠	(٨ ٠٧٠ ٤١٥)		(خسائر) أرباح عقود صرف أجلة بالعملة الأجنبية
(٢٥ ٤٩٠ ٧٠٧)	(٢٦ ٩٣٠ ٨٤٢)		مصرفوات تمويلية
(٩٥٣ ٥١٦)	٢٢ ٣٢٦ ٨٥٩		صافي أرباح (خسائر) فروق عمله أجنبية
(١٨ ٠٨٤ ٣٦٧)	(١٣ ٢٩٢ ٢٩١)		صافي تكلفة التمويل
١ ٥٠٤ ٦٨١	٢ ١٦٤ ٥٧٧		نصيب الشركة في أرباح استثمارت يتم المحاسبة عليها بطريقة حقوق الملكية
٢٤٩ ٨٤٠ ٦٩٠	٤١٥ ٩٧١ ٨٤٦		صافي ربح العام قبل ضريبة الدخل
(٥٧ ٢٩٩ ٠٩١)	(٩٢ ٣١٣ ٩٩٩)	(١٢)	ضريبة الدخل
١٨٩ ٥٤١ ٥٩٩	٣٢٣ ٦٥٧ ٨٤٧		صافي ربح العام
بنود الدخل (الخسارة) الشاملة الأخرى			
<u>البنود التي لن يتم إعادة تدويرها للقائمة الأرباح أو الخسائر</u>			
(٣ ٠٢٦ ٩٧٧)	٣ ٤٨١ ٧٧٩	(١٣)	أصول مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر
(٣ ٠٢٦ ٩٧٧)	٣ ٤٨١ ٧٧٩		
<u>البنود التي يمكن إعادة تدويرها لاحقاً للقائمة الأرباح أو الخسائر</u>			
(١٥ ٩٣٤ ٢٢٦)	(١٨ ٨٠٩ ٣٥٨)	(١٣)	أصول مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر
٤٨ ٢٨٨	(٢٢٢ ٣٥٧ ٧٠٢)		فروق ترجمة العملات الأجنبية
(١٥ ٨٨٥ ٩٤٨)	(٢٤١ ١٦٧ ٠٦٠)		
(١٨ ٩١٢ ٩٢٥)	(٢٣٧ ٦٨٥ ٢٨١)		اجمالي (الخسارة) الشاملة الأخرى بعد الضريبة
١٧٠ ٦٢٨ ٦٧٤	٨٥ ٩٧٢ ٥٦٦		اجمالي الدخل الشامل
صافي الربح الخاص بكلاً من :-			
١٤٠ ٧٨٢ ٤٨٩	٢٠٩ ٤٠٣ ٦٣٤		ملاك الشركة القابضة
٤٨ ٧٥٩ ١١٠	١١٤ ٢٥٤ ٢١٣	(١٣)	الحقوق غير المسيطرة
١٨٩ ٥٤١ ٥٩٩	٣٢٣ ٦٥٧ ٨٤٧		صافي ربح العام
اجمالي الدخل الشامل الخاص بكلاً من :-			
١٢٣ ٩٩٦ ٦٦٦	(٤ ٠١١ ٩٣٤)		ملاك الشركة القابضة
٤٦ ٦٣٢ ٤٠٨	٨٩ ٩٨٤ ٥٠٠		الحقوق غير المسيطرة
١٧٠ ٦٢٨ ٦٧٤	٨٥ ٩٧٢ ٥٦٦		اجمالي الدخل الشامل
١٢,٤٩	١٨,٥٩	(١٤)	نصيب المسهم الأساسي / المخفض في الأرباح (سنت أمريكي / للسهم)